

大麻による検挙者が急増中!!



近年、大麻による検挙者が急増しています。

府内の大麻による検挙者数は、2022年にそれまで最も多くを占めていた覚醒剤による検挙者数を初めて上回り、2024年には統計開始以降最多となる221人に上りました。

大麻の検挙者のうち、約7割を30歳未満の若年層が占め、なかでも急増しているのが20歳未満の若者です。

その原因の一つとしてインターネット等に氾濫する「大麻は無害」「大麻に依存性はない」といった誤った知識や情報が影響していることが考えられており、注意が必要です。



大麻は違法で有害な薬物です!



法律の改正により、令和6年12月12日から大麻は麻薬のひとつとして、所持だけでなく、使用(施用)も法律で禁止されています。



大阪・関西万博における警戒活動と交通規制にご協力を!!



大阪・関西万博が4月13日から10月13日までの184日間、大阪市の夢洲で開催されます。

開催期間前後や期間中は、万博会場周辺で警戒活動と交通規制が実施されます。長期間となりますので、ご理解とご協力をお願いします。



あやしい人って?

例えば、

- 同じ場所をうろうろする人
- 持ち主がわからない物
- バッグなどの荷物を置き去る人
- 普段置かれていない物
- 防犯カメラの位置を確認する人
- 隠すように置かれている物



おかしな物って?

例えば、

いつもと違ってなんか変だな…
そんな時は、110番通報をお願いします！



府警の公式HPです！



府警の採用情報発信中

自転車泥棒に気をつけましょう!!

木津南交番の管内では、自転車の盗難被害が増加しています。被害は、自宅敷地内や、マンション駐輪場でも発生しており、無施錠での被害が非常に多いです。

大切な自転車が被害に遭わないために、

しっかりと防犯対策をしましょう！

●被害に遭わないために！●

- ・鍵を掛ける習慣をつけましょう。
- ・路上には駐輪せず、整備された駐輪場を利用しましょう。
- ・ワイヤー錠などの補助錠で「ツーロック」をしましょう。
- ・自転車の防犯登録を必ず行いましょう。

